



Sie machen die Plastikente schon einmal startklar: Der Lions Club veranstaltet wieder ein Wettrennen für den guten Zweck. BILD: LIONS CLUB

7000 Enten im Inselkanal

- Lions Club veranstaltet wieder Benefizaktion
- Geld soll an Hilfsprojekte für Kinder gehen

VON PHILIPP ZIEGER

Konstanz – Wenn am 12. September der Stadtgarten wieder voller Kinder ist, geht es nicht nur um das Vergnügen der Kleinen. Es geht auch um Hilfe für jene, die sie dringend benötigen. Der Lions Club Konstanz veranstaltet an jenem Samstag zusammen mit den Wirtschaftsjunioren Konstanz-Hegau ein Entenrennen. 7000 durchnummerierte Schwimmen gehen im Inselkanal ins Rennen. Start ist um 17 Uhr an der Rheinbrücke direkt am Einfluss zum Inselkanal, und das Ziel wird an der Eingangsbrücke zum Inselhotel sein, erklärt der Lions Club in einer Pressemitteilung. Welche Enten-Nummern gewonnen haben, wird nach dem Zieleinlauf und später unter www.konstanzer-entenrennen.de bekannt gegeben.

Durch den Verkauf der Beteiligungs-scheine rechnen die Veranstalter mit einem Erlös von rund 25 000 Euro, die Kin-

Die Teilnahme

Adoptionsscheine für das Entenrennen gibt es für fünf Euro oder fünf Franken: unter anderem in allen Volksbank-filialen, bei Mode Zwicker, in der Ulmer Modemeile, im Hotel Barbarossa, bei der IHK, im Teehaus am Schnetztor und beim Stadtmarketing.

derhilfs- und Förderprojekten in Konstanz und der Region zugutekommen sollen. Diese „Entenadoptionsscheine“ können für fünf Euro oder fünf Franken an den 15 Vorverkaufsstellen erworben werden. Es winken Preise wie etwa ein Familienausflug zum Europapark mit zwei Übernachtungen, ein Zeppelinflug oder ein Rundflug mit der historischen JU52. Für welche sozialen Kinderprojekte in Konstanz und in der Region der Erlös ausgegeben wird, entscheidet eine Jury aufgrund von Bewerbungen und Vorschlägen, die bis zum 31. August eingereicht werden können unter der E-Mail-Adresse: guter-zweck@konstanzer-entenrennen.de oder auch bei Erika Landthaler unter (01 70) 9 22 64 64.